

Annulation du week-end Montagne Brèche de Roland – Taillon

Une mauvaise nouvelle nous est parvenue ce vendredi 9 aout. Malgré tous les efforts fournis le refuge de la Brèche de Roland ne pourra ouvrir cette année .Suite à la commission qui s'est tenue le 9 aout les autorisations n'ont pu être données pour une ouverture satisfaisante cette fin de saison.

Communiqué de la FFCAM

En février 2019, un épisode avalancheux de forte ampleur s'est déclenché au-dessus du refuge de la Brèche de Roland. Les avalanches qui ont touché le bâtiment auraient mobilisé plus de 14 000 m3 de neige ! L'extension du refuge, en cours de construction, a été partiellement endommagée.

Malgré l'engagement de tous celles et ceux qui se sont mobilisés pour permettre une ouverture partielle du refuge dès la fin de l'été, la reprise des travaux ne nous permettent pas d'offrir des conditions d'accueil et de sécurité satisfaisantes. Le refuge sera donc fermé cette année ; aucune partie du refuge ne sera accessible au public.

Les travaux se poursuivent pour permettre une ré-ouverture du refuge l'an prochain.

La FFCAM vous souhaite un très bel été en montagne !

En accord avec toute l'équipe des animateurs de CLR nous avons décidé de reporter et programmer notre WE à la Brèche et au Tallion pour 2020. Prochainement nous pourrons vous faire parvenir les dates de cette sortie. Les randonneurs inscrits cette année seront prioritaires.

En ce qui concerne les 10 € d'arrhes versés ils vous seront déduits de votre cotisation 2019.20 lors de votre inscription (ou remboursés si vous préférez).

Encore une fois nous regrettons ce contretemps totalement indépendant de notre volonté et nous espérons que vous serez tous partant en 2020 pour cette belle aventure.

Belle fin de vacances à tous et à très bientôt sur les chemins.

